



本庄小学校 学校だより 第8号

令和7年10月24日

文責 西村



運動会の観覧、ありがとうございました。

開会式の時には晴れていたものの、途中から小ぶりの雨が降る運動会となりました。

そんな中にもかかわらず、最後まで温かく見守ってくださった保護者の皆様に、心より感謝申し上げます。小雨の中での活動となり、子どもたちにとっては少し我慢の時間もあったかと思いますが、それでも一人ひとりが練習の成果を發揮し、精一杯の力をしてくれました。競技に取り組むひたむきな姿、演技の時の誇らしそうな表情には、胸を打たれるものがありました。

また、PTAの親子競技では、事業部の皆様をはじめ、保護者の皆様にご協力いただきありがとうございました。ボールを運ぶ親子の姿からは、仲睦まじい関係が見て取れ、ほほえましい気持ちになりました。

後半は、雨の中での開催となったことに、少し申し訳ない思いもありましたが、皆様のご理解とご協力のおかげで、子どもたちにとって忘れられない一日となりました。改めて、感謝申し上げます。

さて、各縦割り班の応援では、団長を中心に、心をひとつにした姿が印象的でした。ここからは、各団の団長が運動会を通して感じたことを綴った作文をご紹介します。

子どもたちの言葉から、運動会の余韻をもう一度感じていただければ幸いです。

赤組応援団長

団長になったとき、「みんなのことをしっかりまとめられるかな」「振り付けや歌詞をちゃんと教えられるかな」と、不安な気持ちがありました。応援練習では、「みんな覚えているかな」と心配しながら練習を進めました。人前で話すことにも慣れていないかったので、「ちゃんと話せるかな」とドキドキしていました。本番では、「みんな大きな声を出してくれるかな」「自分が緊張して声が出なかつたらどうしよう」と思っていましたが、赤組のみんながしっかり振り付けを覚えてくれて、言っていたことをちゃんとやってくれて、とてもうれしかったです。本番でもみんな大きな声が出ていて、「よかったです」と思いました。



青組応援団長

団長になったときは、「みんなをまとめられるかな」ととても心配でした。考えることも多くて大変で、「声もたくさん出さないといけないな」と思っていました。

応援練習では、「うまくまとめられないな」と焦る気持ちがありました。他の色の組はどうやって教えているのかなど気になりながら、自分なりに一生懸命教えていました。

本番では緊張していましたが、「この緊張を吹き飛ばすくらい大きな声を出して、絶対に大賞をとるぞ!」という気持ちでいました。みんながちゃんとできるか心配もありましたが、青組のみんながすごく声を出して、動きもそろっていて、「みんな本当に頑張ったな」と思いました。



黄組応援団長

団長になったときは、何をしたらいいのか全くわからず、不安でいっぱいでした。でも、練習を重ねるうちに少しづつ慣れてきて、「自分にもできるかもしれない」と思えるようになりました。

応援練習の初めは、みんなの声が小さくて心配でした。でも、本番が近づくにつれて、どんどん声が大きくなっていくのを感じて、「これはいける!」と自信がわいてきました。

本番では、「黄組のみんななら絶対に成功できる!」という気持ちと、「うまくいくかな…」という少しの不安が入り混じっていました。

優勝はできなかったけれど、みんなで力を合わせて、大きな声を出して応援できたことが何よりうれしかったです。



PTA環境整備作業

環境整備作業では、保護者・地域の皆様やPTA役員の皆様にご協力いただき、急なお願いにも柔軟に対応していただきました。おかげさまで、運動会やその練習を、整った環境の中で安全に行うことができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



予告なしの避難訓練(地震)を行いました。

昼休みに、緊急地震速報を用いた予告なしの避難訓練(地震)を実施しました。

遊んでいる最中の子どもたちもいましたが、どの子も真剣に命を守る行動をとることができました。

6年生の子どもたちは、低学年の子どもたちに「運動場の真ん中に集まって」と声をかけたり、避難場所の築山前で並ぶ位置を指示したりするなど、最高学年として立派な姿を見せてくれました。

集合後には、屋外にいた子どもと屋内にいた子どもそれぞれがどのように避難したかをみんなの前で話してくれました。

室内で緊急地震速報を聞いた2年生は、「机の下に入り、机の脚を動かないようにしっかりとつかんで身の安全を守った」と話してくれました。また、屋外のグリーンスペースにいた3年生は、「上から物が落ちてこない場所を探して、ダンゴムシのように丸くなって頭を守った」と話してくれました。

その後、消防署の方から、「避難の仕方がとても上手でした」とお褒めの言葉をいただきました。また、「地震はいつ起こるかわからないので、どんな時でも今回の訓練のように落ち着いて行動することが大切です」とのお話もいただきました。

ご家庭でも避難の仕方や安全について話し合っていただけるとありがたいです。

物が落ちてこないところで、ダンゴムシのように丸く頭を守っています。↓



↑机の脚をしっかりとつかんで動かないようにして身を守ります。



↑6年生が下学年を並べています。

消防署の方に指導していただきました。→



国スポ観戦

滋賀県では、44年ぶりに2度目の開催となる国民スポーツ大会(44年前は国体とよばれています)、わた「SHIGA 輝く国スポーツ2025」が開催されました。

今津スタジアムでは、軟式高校野球の試合が行われ、広島県の光陵高校と滋賀県の比叡山高校の対戦を、5・6年生が観戦しました。「0対0」の緊迫した試合展開の中、子どもたちは青い風船のような応援グッズを手に、一生懸命に声援を送っていました。全国レベルの試合を間近で見ることができ、子どもたちにとって貴重な経験となったようです。



11月の行事予定

4日(火)	マラソン大会予備日
5日(水)	フッ化物洗口、放課後図書活動(全校)
6日(木)	ぶくママ 歯科指導1年、5年、掃除確認デー
7日(金)	食育指導5年 みそ汁づくり
10日(月)	学校応援団 6年生合同学習(保護者と下校:詳細は後日)
11日(火)	2年 歯科指導
12日(水)	フッ化物洗口 市小学校音楽会(3,4年) JRC活動 放課後図書活動(手話に親しもう)(1~3年)
13日(木)	ぶくママ NTT スマホ・ネット教室(3~6年)
14日(金)	学校運営協議会(6年児童参加)3,4年生ひびきあい活動 5校時 3,4年生音楽発表会
17日(月)	3年 校外学習(消防署・警察署見学)
18日(火)	先生による朝の読み聞かせ 5,6年減塩教室
19日(水)	フッ化物洗口 クラブ活動 放課後図書活動(1~3年)
20日(木)	ブックトーク、お話会 児童集会
21日(金)	PTA 地域委員会
26日(水)	フッ化物洗口 クラブ活動 放課後図書活動(1~3年)
27日(木)	ぶくママ
28日(金)	5年ひびきあい

11月10日(月)~16日(日) 家庭学習強化週間

11月17日(月)~21日(金) ふれあい週間

11月17日(月)~28日(金) 読書旬間

12月上旬の行事予定

1日(月)	人権集会(校内人権週間) 清掃ボランティア
3日(水)	フッ化物洗口
4日(木)	1,2年 校外学習(琵琶湖博物館)、訪問貸出(返却のみ)
8日(月)	学校応援団 全校書初め教室
9日(火)	南部いちご会クリスマス会 色覚検査(1年希望者)
10日(水)	フッ化物洗口 JRC活動

12月1日(月)~5日(金) 校内人権週間

※変更となる場合もあります。